

undefined - mercredi 6 septembre 2023

Actu locale | Métropole de Grenoble

ÉCHIROLLES

Les pétanqueuses de l'ALE joueront en élite



Les championnes échirolloises et leur éducateur.

Dimanche 3 septembre, les féminines de l'ALE pétanque ont disputé la dernière rencontre des championnats des clubs à Moidieu-Détourbe. La formation du président Jean-Jacques Guillot était encore invaincue depuis le début de saison. L'élite lui tendait donc les bras. La qualité des joueuses permettait de croire aux chances d'accession, tant les joueuses de l'éducateur Olivier Balducci dégageaient une grande sérénité, à l'entame de cette dernière rencontre. Ce fut une véritable démonstration de la part des Échirolloises qui dominaient le matin Salaise-sur-Sanne, puis clôturaient la journée par une nouvelle victoire face à Crolles. Nadia, Florence, Céline, Océane et Loulou ont donc terminé la saison sans perdre une seule rencontre, un exploit. Le président et les dirigeants du club ne pouvaient qu'être fiers. Elles vont désormais se préparer afin de faire bonne figure parmi l'élite féminine régionale.